
Reforma a la banca de desarrollo
Entre los anuncios que se hicieron en la Convención Bancada
destaca la iniciativa de reforma para la banca de desarrollo que será
enviada próximamente al Congreso

El secretario de Hacienda Agustín Carstens explica que lo que
se busca es fortalecer la activi

dad crediticia de la banca de
desarrollo como motor de cre

cimiento y resolver una serie de proble
mas que enfrenta el sector en su opera
ción que se han convertido en restriccio
nes adicionales a la que hoy tienen los
bancos comerciales en cuanto a su crea

ción de reservas y políticas crediticias

La gran interrogante es si Carstens aprovechará la
coyuntura de reformar la ley para fusionar finalmen
te a Nacional Financiera con Bancomext toda vez
quehoy se mantiene el absurdo de que tienen el mis
mo director general Héctor Rangel pero estructuras
paralelas lo que implica un mayor costo operativo
Un caso también de duplicidad en la banca de de
sarrollo es el de Fira que dirige Rodrigo Sánchez Mú
jfca y Financiera Rural que encabeza Enrique de la
Madrid porque los dos bancos están finalmente di
rigidos al mismo sectory lo lógico sería tener sólo un
banco para el desarrollo del agro mexicano

Carstens está convencido de que la banca de de
sarrollo debe fortalecerse porque es uno de los
principales pilares de las políticas contracíclicas del
gobierno con los programas adoptados por Nacio

nal Financiera tanto con los esquemas de garantías
bursátiles que le otorgaron un respiro a los emisores
de deuda como con los apoyos a las pymes al igual
que la Sociedad Hipotecaria Federal que dirige Ja
vier Gavrto para enfrentar los problemas de fondeo
de las sofoles y sofomes hipotecarias y los apoyos
de Banobras que dirige Alonso García Tamés no sólo
en infraestructura sino en la reestructura de las deu

da de los gobiernos municipales y estatales
Un solo dato revela el papel protagónico de los

bancos de desarrollo ya que en conjunto la cartera
del sector creció 50 en términos reales al cierre
de enero de este año para totalizar 565 mil millones
de pesos

CNBV APOYA A INVERSIONISTAS
DE STANFORD EU
GuMermo Babatz el presidente de la CNBV abrió ya

un canal de apoyo en México para los inversionistas
afectados por Standford en Estados Unidos al faci
litar que a través de la CNBV se pueda establecer el
nexo con el liquidar de Standford Aunque hay cientos
de mexicanos afectados por esta fraude no suman ni
10 quienes se han acercado a solicitar apoyo y es que
como se lo dijimos desde un principio la gran ma

yoría no declaró im
puestos sobre sus rendi
mientos y no quieren
acercarse hoy a la
CNBV Lo que es un he
cho es que quienes invir
tieron en Antigua a tra
vés de Santadord o en

certificados de depósito
tiene muy pocas posibi
lidades si no es gue nin
guna de recuperar parte
de su dinero pero no así
quienes invirtieron en la
casade bolsa y adquirie

ron títulos de deuda y acciones y de aquí la impor
tancia de presentar la denuncia ante el liquidador

Lo que también es un hecho es que los clientes de
SantandordFondos enMéxico sí recuperaronsudi
nero y que la empresa que Stanford Fondos en Mé
xico que ya nada más tiene 3 millones de pesos en
custodia cerrará sus puertas una vez que termine la
investigación de la CNBV que ya detectó que sí hu
bo promoción en México de las inversiones en An
tigua y Estados Unidos

INICIA HOY PASARELA POR REFINERÍA
Después de las críticas generalizadas a la decisión
del presidente Calderón de atrasar la decisión sobre
la sede de la nueva refinería de Pemex ya ni el pro
pio Jesús Reyes Heroles el aún director general de
Pemex quiere hablar de un foro o mucho menos de
debate sino de una reunión pública para presentar
propuestas En realidad es una vacilada no impor
ta qué término se utilice y los legisladores del PRI
y del PRD ya manifestaron que no participarán en
la pasarela que inicia mañana y que se realizará un
auténtico jast track porque termina el viernes y a
más tardar el 15 de abril —aunque podría ser antes—
Pemex dará a conocer la sede

Mañana participarán los gobernadores de Cam
peche Hidalgo Michoacán y Tamaulipas y el vier
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nes los de Guanajuato Oaxaca Puebla Tabasco
Tlaxcala y Veracruz Cada presentación tendrá una
duración de 25 minutos y habrá 25 minutos de pre
guntas por técnicos de Pemex Instituto Mexicano
del Petróleo y otros organismos invitados que ten
drán menos de 10 días hábiles para tomar su deci
sión o avalar la de Pemex

GRUMA ACUERDO CON ACREEDORES
Un importante logro de Roberto González presidente

de Gruma fue el acuerdo con sus acreedores de de
rivados al conseguir cambiar su deuda en estos ins
trumentos por un crédito a tasa Libor más dos pun
tos por 668 millones de dólares Ésta es la tasa más
baja que ha tenido una emisora desde que inició la
crisis incluido Pemex Además Gruma consiguió
aparte un crédito por 280 millones de dólares para
capital de trabajo Quedan sólo por reestructurar de
rivados por 100 millones de dólares con cuatro acree
dores y se prevé que tenga éxito en su operación
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